



ÖDP Stadtratsgruppe, Nikolsburger Str. 4a, 85055 Ingolstadt

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Christian Scharpf

Datum 06.10.2022

Telefon (0179) 2 17 28 30

Telefax

E-Mail raimund@tyroller-koestler.de

Pumptrack-Anlage für Ingolstadt -Antrag der ödp-Stadtratsgruppe vom 06.10.2022-

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die ÖDP-Stadtratsgruppe stellt hiermit diesen

Antrag:

Die Stadt Ingolstadt prüft die Errichtung einer öffentlichen Pumptrack-Anlage auf einer geeigneten Fläche in Ingolstadt, am besten als Aufwertung einer bereits vorhandenen Freizeitanlage. Dabei sind die späteren Nutzer ausgiebig in den Planungsprozess einzubeziehen. Da inzwischen selbst Deutsche Meisterschaft im Pumptrack ausgetragen werden sollte zudem eine entsprechend wettbewerbstaugliche Gestaltung der Anlage wohlwollend mit geprüft werden.

Begründung:

Unter einer Pumptrack versteht man in aller Regel einen asphaltierten, geschlossenen Rundkurs mit Wellen, Steilkurven und Sprüngen, der mit fast jedem Gefährt auf Rädern oder Rollen befahren werden kann, ob Bikes, Inlineskates, Skateboards, Scooter, Laufräder oder selbst Rollstühle. Ein Jeder kann also mitmachen, alle Altersgruppen dürfen sich angesprochen fühlen – und dementsprechend erfreuen sich Pumptrack-Parcours mittlerweile landesweit einer zunehmend großen Beliebtheit.

Bei der Befahrung kommt es vor allem auf Geschicklichkeit an: mit zunehmendem Können soll die Strecke durch Körpereinsatz ohne Treten der Pedale befahren werden.

Das vorhandene Freizeitangebot in Ingolstadt könnte mit einer Pumptrack um eine einmalige Attraktivität bereichert werden und sich zudem zu einem wertvollen sozialen Treffpunkt für alle Bevölkerungsgruppen entwickeln.

Für die gesamte Region Ingolstadt ist derzeit bei www.pumptrack.de lediglich eine Anlage in Buxheim verzeichnet.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Raimund Köstler
Stadtrat

gez.
Fred Over
Stadtrat